

東濃西部少年センター



		多治見	瑞 浪	土 岐	センター	合 計	少年相談
5 月	指導件数	3	7	1	0	11	電 話 1
	内女子件数	1	0	0	0	1	メール 1
	声かけ件数	258	41	414	0	713	合 計 2
6 月	指導件数	6	5	6	0	17	電 話 18
	内女子件数	0	0	0	0	0	メール 5
	声かけ件数	252	69	145	30	496	合 計 23
4月～6月 合 計	指導件数	9	12	10	0	32	電 話 22
	内女子件数	0	0		0	2	メール 8
	声かけ件数	983	652	1,256	80	2,971	合 計 30

〈センターより〉

6月になり、学生も有職少年も日々の生活に慣れてきたのでしょうか、緊張がほぐれ仲間をもとめて駅周辺にたむろする光景が増えてきました。それが各地区での指導件数の増加に現れています。

6月の指導は喫煙が8名、自転車2人乗り4名、自転車無灯火3名(いずれも高校生)、小学生のノーヘル2名でした。

多治見駅、土岐市駅、瑞浪駅ともに、高校生がたむろしていて、中には平気で喫煙しています。指導員のみなさま、トラブルにまきこまれないようにして、十分注意をはらって指導しましょう。

※6月10日の新任指導員研修会に多数の方が参加され、熱心に取り組んでいただきました。初の試みで平日の夜でしたが、多忙な中ご参加いただきました新任指導員のみなさまお疲れさまでございました。

〈指導日誌より〉

- ・多治見駅の南北線通路に高校生(複数の高校)がたむろしているのが目立つ。
- ・6月になり瑞浪駅前に変な者(?)が集まり始めた。夏休みには市・警察・学校がタイアップして巡回する必要があるのではないかな。
- ・稲津のファミリーマート裏に放置自転車がかったが、登録証等所有者を確認できる物は何も無かった。通りかかった中学生に聞いたところ、夜9時過ぎになると高校生数人がタバコを吸っているとのこと。稲津駐在所に連絡する。
- ・土岐市駅に高校生、有職・無職の少年が7～8人集まっている。私服だが明らかに高校生と分かる男子がタバコを吸っている。

〈土岐地区班長会より〉

- ・複数班が駅周辺を巡回しているとき、いつも高校生、有職・無職の少年が6～7人たむろしている。なかにはタバコを吸い、東側通路で物を食べて散らかし、塀にまたがって座っている。例年に無い異様な雰囲気であり、学校の先生や、警察の連携による多数の巡回指導が必要である。
- ・土岐川沿いの堤防下に高校生のアベックがいる。危険なので、巡回の経路に入れた方が良いでしょう。
- ・三起屋のゲームコーナーで中学生にあったので「早く帰るよう」注意する。肥田のバローには、5時以降15歳未満の入場禁止の貼り紙があるが、三起屋には無かった。

今年から生徒指導基準が変わり、小中校生のゲームコーナーへの入場は「保護者同伴」が決まりました。

